

Jahresbericht Kinderfeuerwehren 2020

Feuerwehr Stadt Nidda

Liebe Feuerwehrkameradinnen,
Liebe Feuerwehrkameraden,

der Jahresbericht 2020 für die Kinderfeuerwehren ist einer, der sich so hoffentlich nie wiederholt: Es gibt nämlich nicht wirklich etwas zu berichten.

Corona hatte auch die Kinderfeuerwehren im Jahr 2020 fest im Griff und zum Schutz unserer „Jüngsten“ fanden so gut wie keine Treffen der Kinderfeuerwehren Nidda, Unter-Schmitten, Ober-Schmitten, Eichelsdorf, Ober-Widdersheim, Michelna, Fauerbach oder Ober-Lais statt.

Im Spätsommer 2020 gab es vereinzelt unter Beachtung von Hygienekonzepten Treffen von Kinderabteilungen, diese mussten aber wegen steigender Inzidenzen recht schnell wieder eingestellt werden. Die geplanten Veranstaltungen wie eine erste Bambiniolympiade als „Stadtmeisterschaft“ fielen Corona zum Opfer.

Der Blick geht aber nach vorne, die Kinderfeuerwehrbetreuer sind voller Elan und freuen sich die Arbeit in 2021 wieder aufzunehmen, wohl wissen das es einige Anstrengung kosten wird, die über 100 Kinder wieder so für die Feuerwehr zu begeistern, wie vor der Zeit des Covid19-Virus. Ich bin aber aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre optimistisch, dass die Teams der verschiedenen Stadtteile das Schaffen werden.

Von meiner Seite möchte ich mich aus diesem Grund bei den Kinderfeuerwehren und ihren Verantwortlichen für ihr Engagement bedanken, dass sie sich alle nicht entmutigen lassen und im Jahr 2021 wieder durchstarten werden. Die Kinderfeuerwehren sind das Gerüst für unsere Nachwuchsarbeit, weshalb ich auch in diesem Jahr wieder dafür werben möchte, auch in den weiteren Stadtteilen die Überlegungen anzustellen, auch dort Kinderfeuerwehren zu aktivieren – für die Zukunft unserer Stadtteilfeuerwehren.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Kevin Schubach

2. stellvertretender Stadtbrandinspektor
Feuerwehr Stadt Nidda